



 コムレードリーグ2019第25節
第1回 中学生招待試合

前日の雨が不安を感じさせた 令和元年10月27日

当日は見事な秋晴れの中、リーグ初の試み（中学生招待試合）の開催となりました。
この日の参加中学（外旭川中学校）の第一印象はずばり（マナーの良い学校）この一言に尽きます。
生徒間の普段のやり取りから監督や先生への対応、対外的な挨拶にグラウンドの整備まで全てにおいて（キチンとしてる）
というのが印象的な学校でした。

ここの教えはまず（親に感謝する！）事を第一にあげています。
親御さんが頑張ってくれているから道具が買える、送迎などあらゆる面で協力、サポートしてくれる親がいるから君たちは
野球ができるんだぞ、と！
そんな思いを忘れずにプレーし、そんな思いを込めて道具を大事にしてください！ こんな教えの学校があることに正直驚きました。

以前小学生の試合を見る機会があり、監督が生徒を人前で怒鳴り散らし罵声を浴びせる軍隊の様な小学校を見て唖然とした記憶があります（笑）やはり指導者の教えによりチームの色がまるっきり変わるんだな〜とつくづく感じさせられました。
スポーツと言うのはどうしても(勝ち負け)がつきものです。それが故に(勝ち負け)にこだわり、勝つ事が全てという風潮が昨今見受けられますが、実はこの外旭川の教えの中にこそ(野球を通して心身を鍛える)というスポーツ本来の姿がある様な気がしています。

怪我人が出て途中で中断となりましたが、この試合の実現にご協力頂いた全ての関係者の皆様へ改めて御礼申し上げます
本当にありがとうございました。

**地元秋田の活性化と次世代の子供達により良い環境を！
それが我々の切なる願いです、、、**

**一般社団法人 秋田県野球推進機構
コムレードリーグ代表 工藤宏晃**

コムレードリーグ2019 中学生招待試合



コムレードリーグ2019 中学生招待 試合



